

Gebündelte Kräfte: Stiftung „Gernsbach hilft“

Im Leben treten manchmal Schicksalsschläge ein, deren Auswirkungen nicht immer rechtzeitig oder ausreichend abgefangen werden können. Deshalb bündelt Gernsbach seine Kräfte: Die „Henriette-Fischer-Zach-Stiftung“ und der „Spendenfonds für hilfsbedürftige Bürgerinnen und Bürger“ wurden zu „Gernsbach hilft“ zusammengeführt, damit Sie direkt und sofort helfen können!

Stiftung „Gernsbach hilft“:

Vorsitzender des Stiftungsrates:
Bürgermeister Julian Christ

Spendenkonto:

IBAN: DE66 6655 0070 0000 4400 73

BIC: SOLADESIRAS

Verwendungszweck: Gernsbach hilft

Kontakt:

Benedikt Lang,
Kämmerer der Stadt Gernsbach

E-Mail: gernsbach-hilft@gernsbach.de

Kontaktformular
und weitere Informationen:
www.gernsbach.de/gernsbach-hilft



Gemeinschaft 
ist unsere Stärke



**Julian Christ,
Bürgermeister der Stadt Gernsbach:**

„Gernsbach hilft“ ist durch die Bündelung von Kräften und finanziellen Mitteln eine wertvolle Stütze für das ehrenamtliche Engagement im sozialen Bereich unserer Stadt.

Spenden werden direkt – von Gernsbachern für Gernsbacher – eingesetzt.“



Hilfe von Gernsbachern für Gernsbacher:

Das funktioniert nur, weil für Sie eines ganz selbstverständlich ist: Mitmenschen, die eine schwierige Lebenssituation nicht mehr alleine bewältigen können, zu unterstützen.

Tatkräftige, schnelle Hilfe vor Ort: Von Gernsbachern für Gernsbacher

Damit machen Sie uns zu einer starken Gemeinschaft mit Herz, die einander zur Seite steht, wo Hilfe gebraucht wird:

- „Gernsbach hilft“ unterstützt Gernsbacher Bürgerinnen und Bürger, die unverschuldet in eine Not-situation geraten sind.
- „Gernsbach hilft“ setzt sich auch engagiert für soziale Projekte ein, die allen Generationen zugutekommen.

Mit „Gernsbach hilft“ unterstützen Sie Ihre Mitbürger, die im Alter oder in Notsituationen auf Hilfe angewiesen sind, unbürokratisch und direkt.

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement!

Ihre Hilfe ist gefragt: So können Sie uns unterstützen

Spenden Sie!

Mit einer Geldspende helfen Sie Ihren Gernsbacher Mitbürgern direkt und unmittelbar. Das Spendenkonto von „Gernsbach hilft“ finden Sie auf der Rückseite dieses Flyers.

Stiften Sie!

Mit Ihrer Zustiftung unterstützen Sie „Gernsbach hilft“ nachhaltig. Fragen Sie uns – wir erläutern Ihnen gerne die Möglichkeiten.

Sprechen Sie!

Kennen Sie Menschen in Gernsbach, deren Lebenssituation schwierig ist? Dann wenden Sie sich ganz diskret an uns. Unser Stiftungsrat behandelt jeden Fall vertraulich, entscheidet und gewährleistet, dass potenzielle Spenden-Empfänger anonym bleiben.